

米工通信 第 278 号 令和 6 年 4 月 2 6 日 鳥取県立米子工業高等学校

春の全国交通安全運動

今年も「春の全国交通安全運動」が実施され、同時に鳥取県内の高校では「高校生あいさつ・交通マナー運動」が行われました。今年は 4 年ぶりに、啓成地区から公民館長さんをはじめ、民生委員の方々、更生婦人会の皆さんなど、たくさんの方に「あいさつ運動」に御協力いただきました。ありがとうございました。

さて、立ち番をしながら、気が付いた点や生徒の皆さんに注意をして欲しい点をいくつか挙げたいと 思います。

1 自転車のヘルメット、マナーについて

校門の前に立っていましたが、ヘルメットをかぶっている人が7割から8割ぐらいでしょうか。8時30分から40分までの、遅刻ギリギリに学校に来る人に、ヘルメットをかぶっていない人が多いように感じます。ステッカーを発行した時にヘルメットの所持を確認していますので、ヘルメットはあるはずです。自らの安全を守るためのものです。その自覚を持って、ヘルメットを着けてください。

また、「止まれ」の標識のあるところでは、一時停止が必要です。昨年度には、一時停止のところで 止まらずに、曲がり角をスピードを出して曲がったために、歩行者の方とぶつかり、ケガをさせてしま ったという事案がありました。自転車は「軽車両」という車両扱いになります。交通事故です。軽く考 えてはいけません。意識して行動しましょう。

2 周囲の交通事情・環境の変化を感じ取りながら生活しよう

校門の前の、道を挟んで向かい側にある啓成小学校の横に、新たに米子市の「東こども園」(仮称)が建設中です。また、米川沿いの旧ホープタウンには、5月末に「MEGAドンキ」が開店します。国道9号線沿いのマルイ車尾店の側に、「スターバックスコーヒー米子中島店」がすでに開店しています。

なぜこんな話をするかというと、それぞれの場所を利用する人たちの、人の流れ、車の流れが新たにできるということを意識してほしいからです。思わぬところから車や人が出てくることも増えることもあるでしょう。予想以上に人がいるために混み合っていて、予定している通りに行動できないことも考えられます。手に持ったスマホばかりを見て、ほとんど前を見ずに歩く人やイヤホンをして、外の音を遮断している人も目にします。たまにはスマホから目を離して生活しましょう。 (文責 原)

00000 00000 00000 00000 00000 00000

ぎょうじょてい 【行事予定】 5月1日(水)尿検査(予備日)

5月2日(木)40分×6限+生徒総会



【週末の大会】 テニス部、弓道部、軟式野球部、柔道、ソフトテニス部、ボート部